
Il principe Umberto

Per farci gli auguri di Natale è venuto a trovarci Gigi, e io, per

scherzare, gli ho chiesto cosa fa, se per caso gli càpita che gli fa male

la sua gamba di legno...

Lui, allora, mi ha subito risposto che non gli fa male, però,

quando gli dà prurito sotto il piede, è proprio brutta, perché soffre il

solletico, e quindi non può grattarselo!

È sempre allegro, Gigi, come tutti i piloti!

Poi, ha cominciato a parlare con la mamma e con papà, come

tante altre volte, della guerra...

Anche lui è stato d'accordo quando la mamma ha detto che il Re

farebbe bene a riti rarsi e a dare il Trono al figlio, il principe Umberto,

dal momento che, ormai, nessuno più lo stima, dopo tutti i  gravi

errori che ha commesso.

Papà ha detto che, se il Re non lo farà, allora la gente, prima o

poi, lo scaccerà con la violenza, perché è anche colpa sua se c'è stata

questa guerra vergognosa...

Ho anche sentito la mamma che diceva:  «E chissà chi s'è

fregato le nostre fedi matrimoniali...».

Fra qualche giorno partiremo per Gallipoli.

Appena torniamo, dopo la Befana, devo comprare un nuovo

quaderno, perché ormai, questo qui, è quasi finito!
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